

Alles glänzt wie neu

Römersteinpicknick | Scheiblingsteiner Wahrzeichen erstrahlt nun wieder in neuem Glanz. Anschließend gemütliches Picknick.

Von **Markus Nurschinger**

Jedes Jahr organisiert der Verein „Wir Scheiblingsteiner“ das bereits traditionelle Römersteinpicknick.

Dabei wird der „Scheiblige“, das Wahrzeichen von Scheiblingstein, von Unkraut und allfälligem Dreck befreit und erstrahlt anschließend wieder in neuem Glanz. Heuer wurde von Manfred Repper auch die Tafel mit der Geschichte des „Scheiblige“ erneuert.

Nach getaner Arbeit wurden bei angenehmen Temperaturen Heurigenbänke aufgestellt, zahlreiche Scheiblingsteiner hatten kühle Getränke und allerlei Köstlichkeiten mitgenommen, und es wurde bis in die Abendstunden gemütlich gefeiert.

Weiters wurden vom Verein „Wir Scheiblingsteiner“ anstehende Aufgaben besprochen. Unter anderem wurde über eine Ortszeichenfahne diskutiert, die aktuell in Planung ist. Dadurch soll das neue Ortszeichen bei Veranstaltungen in Weidlingbach und Scheiblingstein präsent sein. Auch der Jahresaus-

flug des Vereines wurde beschlossen. Am 5. September lädt der Verein zu einer Fahrt nach

Carnuntum mit anschließendem Besuch bei einem Heurigen.



Obmann-Stellvertreter Daryusch Daryabegi, Gemeinderätin Ursula Kohut und Manfred Repper beim Römersteinpicknick.

Foto: Nurschinger